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En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « Il vous faut naître d’en haut. Le vent souffle où il
veut : tu entends sa voix, mais tu ne sais ni d’où il vient ni où il va. Il en est ainsi pour qui est
né du souffle de l’Esprit. » Nicodème reprit : « Comment cela peut-il se faire ? » Jésus lui
répondit : « Tu es un maître qui enseigne Israël et tu ne connais pas ces choses-là ? Amen,
amen, je te le dis : nous parlons de ce que nous savons, nous témoignons de ce que nous
avons vu, et vous ne recevez pas notre témoignage. Si vous ne croyez pas lorsque je vous
parle des choses de la terre, comment croirez-vous quand je vous parlerai des choses du ciel
? Car nul n’est monté au ciel sinon celui qui est descendu du ciel, le Fils de l’homme. De
même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de
l’homme soit élevé, afin qu’en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. » 
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Méditation 

Voir Dieu 

En maître de théologie qui assume ses actes, Nicodème vient voir Jésus… de nuit ! Heureux
choix car en ce moment particulier, Jésus se laisse aller à des révélations qui touchent au
cœur de son mystère. Renaître, c'est-à-dire devenir un être nouveau. Cette nouveauté saisit
la totalité de notre vie et commence aujourd'hui. C’est l'ambition de Jésus et l'œuvre de
l'Esprit en nous. C’est pour réaliser ce projet que Jésus doit être élevé sur la croix. Pourquoi
faut-il en passer par là ?

Jésus se compare au serpent d'airain élevé par Moïse au désert. Il suffisait de tourner son
regard vers lui pour être guéri. Il en est de même pour nous lorsque nous tournons notre
regard vers la croix. Que voyons-nous, sinon le cœur de notre foi : un homme persécuté
jusqu'à la mort, incapable de haïr, de maudire ou de damner. Nous voyons l'amour mis à nu,
porté à son sommet, et dans cet homme, nous devinons notre origine, Dieu qui nous a créés
par amour. Dans ce même amour, il rejoint notre humanité là où elle a le plus mal, au cœur
de sa déréliction.

Lorsque je vois l'amour d'un frère, d'une sœur, d'un époux, d'une épouse ou d'un enfant, je vis
de cet amour et il me transforme. De même, voir en Jésus élevé sur la croix un amour infini
pour nous, d'une certaine manière, c'est déjà en vivre et entrer dans une autre vie, celle
d'enfant de Dieu, celle de ressuscité. 
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